



Inicio Sesión



Publica en Globedia



Buscar noticias



Dinerodigital



Cryptopia se declara en quiebra y nombra firma liquidadora

1 votos



16/05/2019 20:33 0 Comentarios Lectura: (palabras)



Cryptopia no da para más. La casa de cambio neozelandesa se declaró en quiebra. David Ruscoe y Russell Moore, de la empresa de asesoría y servicios financieros Grant Thornton New Zealand, fueron nombrados liquidadores de la casa de cambio.

La información se dio a conocer este 15 de mayo, a través de un comunicado oficial de Grant Thornton. Recordemos que la casa de cambio fue hackeada en enero de este año. En el suceso le fueron robados alrededor de USD 16 millones, en ETH y algunos tokens ERC-20.

El ataque de enero, señala Grant Thornton, tuvo un impacto severo en las operaciones de la criptobolsa. «A pesar de los esfuerzos de la gerencia para reducir costos y regresar el negocio hacia la rentabilidad, se decidió que la contratación de una compañía liquidadora era la mejor opción para clientes, accionistas y empleados», dice el comunicado.

Grant Thornton es una organización corporativa que ofrece servicios de aseguramiento independiente, así como herramientas asociadas al cobro y pago de impuestos y todo

Noticias Relacionadas

- 1 El Banco Central de Bulgaria declara en quiebra al cuarto banco del país
- 2 La compañía aérea nacional de Estonia se declara en quiebra
- 3 La biotecnológica Kalobios se declara en quiebra
- 4 La filial nuclear de Toshiba se declara en quiebra
- 5 Educación Financiera y Técnicas para Eliminar las Deudas
- 6 Ciudades privadas: ¿Un modelo para una sociedad verdaderamente libre?

tipo de asesorías financieras. Los responsables de la firma están trabajando con expertos independientes y las autoridades competentes en relación con las obligaciones de la empresa.

«Sabemos que los clientes de Cryptopia querrán que este asunto se resuelva lo antes posible. Llevaremos a cabo una investigación exhaustiva, trabajando con diferentes partes interesadas, incluida la administración y los accionistas, para encontrar la solución que sea más conveniente para los clientes y las partes interesadas», señaló Ruscoe.

Cabe señalar que, hasta ahora, no se han ofrecido mayores detalles sobre el proceso de liquidación, ni cuando empezará, ni los porcentajes de liquidación que percibirán los usuarios afectados. La empresa liquidadora advierte que el proceso, por su complejidad, «tomará meses en vez de semanas».

Fuente: [Criptonoticias](#)

Descargo de responsabilidad: InfoCoin no está afiliado con ninguna de las empresas mencionadas en este artículo y no es responsable de sus productos y/o servicios. Este comunicado de prensa es sólo para fines informativos, la información no constituye consejo de inversión o una oferta para invertir.



Me gusta 0 [Twitter](#)

Comentarios

Aún no hay comentarios en esta noticia.

[Añadir un comentario](#) +

Cryptopia se declara en quiebra y nombra firma liquidadora

Argentina - Globedia (Online) [Online]

 P. --  0 cm²  2229 cc  6.820,74 Peso Argentino  Sin autor

17/05/2019

Tier:3 Circulación: 986 Audiencia 986

Ref.: 172488622

Cryptopia no da para más. La casa de cambio neozelandesa se declaró en quiebra. David Ruscoe y Russell Moore, de la empresa de asesoría y servicios financieros Grant Thornton New Zealand, fueron nombrados liquidadores de la casa de cambio. La información se dio a conocer este 15 de mayo, a través de un comunicado oficial de Grant Thornton. Recordemos que la casa de cambio fue hackeada en enero de este año. En el suceso le fueron robados alrededor de USD 16 millones, en ETH y algunos tokens ERC-20.

El ataque de enero, señala Grant Thornton, tuvo un impacto severo en las operaciones de la criptobolsa. «A pesar de los esfuerzos de la gerencia para reducir costos y regresar el negocio hacia la rentabilidad, se decidió que la contratación de una compañía liquidadora era la mejor opción para clientes, accionistas y empleados», dice el comunicado.

Grant Thornton es una organización corporativa que ofrece servicios de aseguramiento independiente, así como herramientas asociadas al cobro y pago de impuestos y todo tipo de asesorías financieras. Los responsables de la firma están trabajando con expertos independientes y las autoridades competentes en relación con las obligaciones de la empresa.

«Sabemos que los clientes de Cryptopia querrán que este asunto se resuelva lo antes posible. Llevaremos a cabo una investigación exhaustiva, trabajando con diferentes partes interesadas, incluida la administración y los accionistas, para encontrar la solución que sea más conveniente para los clientes y las partes interesadas», señaló Ruscoe.

Cabe señalar que, hasta ahora, no se han ofrecido mayores detalles sobre el proceso de liquidación, ni cuando empezará, ni los porcentajes de liquidación que percibirán los usuarios afectados. La empresa liquidadora advierte que el proceso, por su complejidad, «tomará meses en vez de semanas».

Fuente: Criptonoticias

Descargo de responsabilidad: InfoCoin no está afiliado con ninguna de las empresas mencionadas en este artículo y no es responsable de sus productos y/o servicios. Este comunicado de prensa es sólo para fines informativos, la información no constituye consejo de inversión o una oferta para invertir.